

Caluire-et-Cuire

La Ville lance une opération séduction à destination des jeunes médecins

Comme tant d'autres municipalités, la Ville de Caluire se met en quatre pour attirer de nouveaux professionnels de santé. Un livret vient d'être édité dans ce but.

Conçu comme un complément à l'opuscule de bienvenue distribué aux habitants, il reprend d'ailleurs le même format carré. À cette différence que le supplément qui vient de voir le jour est destiné aux médecins généralistes. Intitulé "Professionnels de santé - je m'installe à Caluire-et-Cuire", il a été imaginé par la mairie et élaboré en partenariat avec les acteurs locaux.

« Montrer tous les atouts de la commune »

Une cérémonie de lancement a d'ailleurs permis de remercier les contributeurs, parmi lesquels Nicolas Caquot et Dominique Soupard qui dirigent respectivement l'Infirmier Protestant et l'Hôpital de la Croix Rousse, Alexandra Ayme et Vincent Chadier, présidente et direc-



Aux côtés de l'adjointe à la santé, les directeurs et présidents de l'Infirmier Protestant, de l'Hôpital de la Croix Rousse, de la CPTS et de l'association des médecins caluirards présentent le nouveau livret. Photo Sylvie Silvestre

teur de la Communauté professionnelle territoriale de santé (CPTS), les docteurs Boissy et Janin, actuel et ancien président de l'association des médecins de la commune.

Évelyne Goyer, adjointe en charge de la santé, a expliqué : « Nous adresserons ce document le plus largement possible aux internes, associations d'étudiants, sociétés de remplacement médical,

réseau de la CPTS, et le lien internet sera disponible sur le site de la mairie. L'idée est de montrer tous les atouts de la commune, et donner envie à de nouveaux praticiens de s'installer chez nous ». Le Dr Janin précise : « Avec trente médecins aujourd'hui, la situation tend à s'améliorer. Mais plusieurs d'entre eux prendront leur retraite prochainement, et il faut d'ores et déjà essayer de les rempla-

Une commune attractive pour les praticiens et leurs familles

Après un aperçu de la ville, riche de 43 572 habitants dont 80 % de population active, 17 % de moins de 14 ans et 12 % de plus de 75, la commune présente ses 4 000 entreprises parmi lesquelles 472 commerces et artisans. Transports en commun, attractivité dans le domaine des loisirs ou liées à l'environnement, espaces verts, tissu associatif et scolaire, prix de l'immobilier sont rapidement récapitulés, avant d'en venir aux 16 établissements médico-sociaux de la Ville.

Le livret met en lumière trois pôles d'expertise, 500 professionnels de santé répartis dans plus de 30 spécialités, quatre laboratoires d'analyses, 10 pharmacies, deux

centres de radiologie, et plusieurs maisons de santé déjà créées ou à venir : celle de Montessuy tourne à plein régime, le centre médical Ekla s'est installé dans l'immeuble récemment construit boulevard des Canuts, tandis qu'une maison de santé ouvrira bientôt dans une annexe de l'Hôpital de la Croix Rousse, et que plusieurs médecins de Bissardon vont se délocaliser dans un immeuble neuf avenue Général de Gaulle au Vernay, quartier le plus excentré et pour l'instant mal pourvu en offre de soins. « La Ville offre de belles opportunités notamment pour les jeunes praticiens ; nous serons heureux de les accueillir », a conclu l'adjointe Évelyne Goyer.

les sont prisées des praticiens. Le livret récapitule également quelques atouts majeurs (lire par ailleurs) sous forme de plans ou de données chiffrées.

● De notre correspondante Sylvie Silvestre